

Terfens: Kriwus- krawus - jüngster Verein!

TERFENS (tti). Terfens jüngster Verein nennt sich »Kriwuskrawus«, besteht aus 19 Mitgliedern (davon 4 aus Vomperbach). Hier handelt es sich um eine Kinder-Spielgruppe, eine von Eltern selbst organisierte und verwaltete familiennahe Form der Kinderbetreuung, bei der es darum geht, Kindern vor Eintritt in den Kindergarten, die Möglichkeit zu bieten mit anderen Kindern soziale Kontakte aufzunehmen und gemeinsam zu spielen, zu singen und zu basteln. Gedacht ist auch (über diesen Verein) Kurse und Veranstaltungen für Kleinkinder wie für Eltern anzubieten. Wer darüber mehr wissen möchte, meldet sich bei Edith Hußl, Tel. Ortswahl 67940. Auch im Gemeindeamt liegt ein Vereinsinfo-Blatt auf.